

LA NESKATILA DE GARBOLA

Vieja leyenda de Bermeo

Garbola es la ramificación que enlaza con Burgoa, y la cima de este montecillo era de preferencia para los cazadores para iniciar sus correrías, y al amanecer el día al encontrarse en este lugar todo el grupo de “chuchos” empezaban a ladrar y en el aire se notaba una nubecita tenue que exhalaba olor atrayente y misterioso que los cazadores recuerdan haber oído a sus antepasados alguna escena seducciosa, y la *Neskatila de Garbola* invisible sigue viviendo en la mente de los cazadores y al llegar a ese término en las primeras horas de la mañana, con todo respeto, se santiguan para que su caza sea feliz y abundante.

Anton Erkoreka

Etnografía de Bermeo, 3

Leyendas, cuentos y supersticiones

Doniene Bilduma

Bilbao, 2000